
1118教師會理事會議討論題綱 

 先前討論事項處理情形 

 年金改革方案研習 

11月 15日辦理年金改革方案研習，研習活動圓滿結束，感謝各理事的

幫忙及協助。 

 原訂校慶當日致贈感謝狀予巧媛校長，但校長因有家務無法前來。之後

於 16日晚間一場餐敘中，由俊彥老師和梅滿老師協助致贈，感謝兩位

理事的幫忙！ 

 105學年度本校教師會入會會員，不含代理代課教師，共計 51人。相

關費用已上繳至市教師會，感謝各理事在會費收取作業中的協助。 

 教務處已將校內新版的減班超額辦法提供給校內同仁，因辦法明顯和先前有

很大的差異，請各理事協助提醒同仁審視相關條文。若有意見及建議，不妨

加註，並於指定期限前交由會長進行會整。 

 教師會新章程中，目前欲修改的部份有： 

 取消入會費 200元。 

 理事人數改為 9人，不限領域，依投票票數高低決定。 

 本會會計年度修改為自每年八月一日起至次年七月三十一日止。 

 增列已退會的舊會員，重新加入所需條款。 

 最近校內議題的討論及交換意見。如檔案：導師會議提案單。 

 


